

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Bedasarkan hasil yang telah diperoleh dari penelitian yang berjudul “Peran Yatim Mandiri Serang Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat Melalui Program Pendidikan Dan Pemberdayaan Ekonomi Bunda Mandiri Sejahtera” melalui penelitian kualitatif dengan teknik wawancara, observasi dan dokumentasi, maka dapat diambil kesimpulan bahwa Yatim Mandiri sebagai suatu lembaga sosial yang bergelut dalam pemberdayaan masyarakat melalui pengelolaan dana zakat, shodaqoh, infak dan wakaf ini berusaha semaksimal mungkin agar seluruh program yang telah direncanakan berjalan sesuai koridor agar dapat berhasil memberdayakan masyarakat baik dalam bidang pendidikan, perekonomian, dan lain sebagainya.

Selaku staff program LAZNAS Yatim Mandiri di cabang Serang ini, Muhammad Sofyan Anwar mengaku bahwa peran Yatim Mandiri dalam melaksanakan program pendidikan yang telah berjalan selama ini dinilai sangat efektif dalam memberikan pemberdayaan berupa pembinaan dan pendidikan untuk anak-anak binaan dari golongan anak yatim khususnya dan dari golongan anak-anak yang berasal dari orang tua yang kurang mampu.

Dalam hal memberdayakan perekonomian dengan dibentuknya program Bunda Mandiri Sejahtera ini, telah dapat memotivasi dan menginspirasi beberapa bunda yang mengikuti program bunda mandiri sejahtera yang bersungguh-sungguh dalam mengamati, meniru dan memodifikasi materi yang diberikan oleh fasilitator. Fasilitator tidak hanya memberikan materi namun juga membimbing kegiatan program sehingga

para bunda dapat berkonsultasi lebih lanjut hingga dapat mandiri secara ekonomi.

Dalam setiap program pasti memiliki faktor-faktor pendukung berjalannya program tersebut dan beberapa faktor penghambat yang dapat menghambat kegiatan-kegiatan yang dilakukan oleh suatu lembaga atau organisasi. Namun dalam hal ini, faktor-faktor yang mendukung LAZNAS Yatim Mandiri yang berada di cabang Serang ini lebih unggul dan mendominasi dibandingkan dari faktor penghambatnya. Sehingga dapat dinilai bahwa peran LAZNAS Yatim Mandiri dalam melaksanakan program pendidikan dan pemberdayaan ekonomi Bunda Mandiri Sejahtera ini dinilai telah efektif sesuai dengan efektivitas dalam mencapai suatu tujuan.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan, terdapat beberapa kekurangan pada program-program Yatim Mandiri khususnya di program pendidikan dan pemberdayaan ekonomi bunda mandiri sejahtera. Dengan ini penulis berikan saran agar dapat dipertimbangkan oleh pihak-pihak terkait dengan harapan dapat meningkatkan kualitas program-program tersebut. Adapun saran-sarannya adalah sebagai berikut:

a) Bagi Pemerintah

Penulis berharap pemerintah bisa bekerja sama dan terus mensupport kegiatan yang ada pada lembaga amil zakat baik yang berskala nasional maupun lokal untuk terus memperhatikan kesejahteraan masyarakat khususnya anak yatim dan dhuafa dari segi pendidikan maupun perkonomi mereka.

b) Bagi LAZNAS Yatim Mandiri:

1. Program Pendidikan

- Diadakan penambahan materi pada kegiatan belajar mengajar yang ada di sanggar genius seperti bahasa asing, khususnya bahasa inggris mengingat pentingnya menguasai bahasa internasional di era global ini.
- Selain mengajarkan anak-anak binaan membaca Al-Qur'an dengan metode tilawati, sebaiknya sanggar Al-Qur'an juga ada penambahan metode yaitu dengan metode tilawatil Qur'an .

2. Program Pemberdayaan Ekonomi

- Pada program pemberdayaan ekonomi khususnya Bunda Mandiri Sejahtera, diharapkan untuk kedepannya lebih memperluas dan menyebarkan program ini di beberapa titik daerah seperti program pendidikan sangar Genius, mengingat bahwa program ini baru berjalan hanya di satu daerah tepatnya Kaduengang.
- Diberikan pelatihan teknik penjualan secara online seperti facebook, whatsApp, shopee, tokopedia dan lain sebagainya.
- Memiliki prsoduk khas unggulan sesuai potensi yang ada di daerah tersebut khususnya program bunda bisa cabang serang yang bertempatan di Kaduengang.

c) Bagi Peneliti Selanjutnya

Disarankan agar peneliti selanjutnya dapat menambah dan melanjutkan periode tahun penelitian dan juga menggabungkan antara dua metode penelitian yaitu kualitatif dan kuantitatif yang mungkin dapat membantu kesejahteraan masyarakat khususnya yatim dan dhuafa melalui program pendidikan dan pemberdayaan Ekonomi yang diberdayakan oleh LAZNAS Yatim Mandiri Serang. Sehingga dapat memberikan hasil yang lebih akurat dan lebih baik guna menambah wawasan dan pengetahuan mengenai kesejahteraan masyarakat pada yatim dan dhuafa di Banten.